



**Monsieur Jean-Michel Coulot est nommé  
secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France,  
chargé des questions administratives, financières et juridiques  
à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2007**

Paris, le 2 mai 2007. Le Conseil permanent de la Conférence des évêques de France a nommé Jean-Michel Coulot secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France, chargé des questions administratives, financières et juridiques, pour un mandat de trois ans. Il prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> septembre 2007. Il succèdera à Monsieur Olivier Lebel, qui achève son second mandat au service de la Conférence épiscopale.

Diplômé d'HEC, Jean-Michel Coulot a fait l'essentiel de sa carrière dans le secteur bancaire, notamment chez BNP-Paribas. Il a été en poste en France et à l'étranger et actif, entre autre, dans le financement de projets et les affaires industrielles.

Il achève une licence de théologie à l'Institut catholique de Paris.

Jean-Michel Coulot a 53 ans, est marié et père de trois enfants.